



SPECIAL DES MONATS – WEINGUT PENFOLDS AUS SÜD-AUSTRALIEN –

Wie viele Weingüter hat auch Penfolds einmal klein angefangen. Das alteingesessene Weingut wurde 1844 von dem englischen Arzt Dr. Christopher Rawson Penfold gegründet, der seinen Patienten Wein als Gesundheitstonikum empfahl. Die Reben pflanzte er in Magill, neun Kilometer von Adelaide entfernt, im Süden Australiens. Magill Estate ist heute noch Hauptsitz des Hauses. Bis zum Jahr 1962 wurde das Gut von Rawson Penfolds Nachfahren weitergeführt.

Seit 2002 wird auch der Grange wieder auf Magill Estate vinifiziert. Heute ist Penfolds einer der Motoren der australischen Weinproduktion und deren Vorreiter in Sachen Qualität und Entwicklung eines eigenen Stils. Penfolds Weine verbinden die immense Fülle des heißen Klimas mit der Langlebigkeit europäischer Weine.

Vom Flaggschiff Grange sagt der berühmte Weinkritiker Hugh Johnson:
„Er ist der einzig wahre Grand Cru der südlichen Hemisphäre“

- 2021 Riesling Bin 51**
- 2020 Chardonnay Bin 311**
- 2018 Chardonnay Reserve Bin A**

- 2019 Pinot Noir Bin 23**
- 2019 Cabernet Sauvignon Bin 407**
- 2021 Cabernet Shiraz Bin 389**
- 2018 Shiraz Coonawarra Bin 128**
- 2019 Shiraz St. Henri**
- 2018 Shiraz RWT Bin 798**
- 2018 Grange (Shiraz, Cabernet Sauvignon)**
- 2018 Shiraz Grenache Mataro Bin 138**
- 2018 Grenache Cellar Reserve**



SPECIAL OF THE MONTH - WINERY PENFOLDS FROM SOUTH-AUSTRALIA-

Like many wineries, Penfolds started small. The long-established winery was founded in 1844 by the English doctor Dr. Christopher Rawson Penfold, who recommended wine to his patients as a health tonic. He planted the vines in Magill, nine kilometers from Adelaide in southern Australia. Magill Estate is still the headquarters of the house today. The estate was continued by Rawson Penfold's descendants until 1962.

Since 2002 the Grange has been back on Magill Estate vinified. Today Penfolds is one of the engines of Australian wine production and a pioneer in terms of quality and the development of its own style. Penfolds wines combine the immense bounty of the hot climate with the longevity of European wines.

The famous wine critic Hugh Johnson says of the flagship Grange: "It is the only true Grand Cru of the southern hemisphere."

- 2021 Riesling Bin 51**
- 2020 Chardonnay Bin 311**
- 2018 Chardonnay Reserve Bin A**

- 2019 Pinot Noir Bin 23**
- 2019 Cabernet Sauvignon Bin 407**
- 2021 Cabernet Shiraz Bin 389**
- 2018 Shiraz Coonawarra Bin 128**
- 2019 Shiraz St. Henri**
- 2018 Shiraz RWT Bin 798**
- 2018 Grange (Shiraz, Cabernet Sauvignon)**
- 2018 Shiraz Grenache Mataro Bin 138**
- 2018 Grenache Cellar Reserve**